

Winterthur Seen, 4. April 2020

Zu Gott allein ist meine Seele still, von ihm kommt meine Hilfe.
Psalm 62.2

Zutiefst erschüttert müssen wir Abschied nehmen von

Joël Roth-Nater

28. Februar 1971 bis 31. März 2020

Beim Velofahren hat ihn ein Herzinfarkt ereilt, von dem er sich nicht mehr erholt hat. Wir trauern um einen lieben Menschen und Kollegen, der seine Kirchenämter (Kirchenpflege, Zentralkirchenpflege, Mitglied zahlreicher Kommissionen) mit Gottvertrauen und mit grosser Hingabe ausübte.

Wir vermissen dich: Reformierte Kirchenpflege Seen
Pfarr- und Gemeindekonvent Seen

Die Beisetzung findet aus aktuellem Anlass im allerengsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden empfehlen wir die Unterstützung des Vereins Wohnbegleitung in Winterthur. IBAN: CH81 0070 0113 2025 4843 7, Vermerk «Gedenken an Joël Roth-Nater».